

Finalmente, con la apertura del nuevo Centro de Innovación Tecnológico, el monumento se instaló en la entrada de este edificio, inaugurado el 21 de febrero del 2003 con la presencia del Presidente de la Comunidad de Castilla-La Mancha don José Bono, el Alcalde de Almansa don Antonio Callado, los consejeros de Industria y Trabajo, de Ciencia y Tecnología, de Educación y Cultura, de Administraciones Públicas, y con la presencia de otros representantes de la vida política, social y cultural de la ciudad.

## 6. LA RÉPLICA EN BRONCE DEL ESCULTOR JOSÉ LUIS SÁNCHEZ

En torno a la problemática surgida sobre el lugar que debía ocupar, una vez restaurado el monumento, se sumó el hecho de que algunas personas solicitaban que se realizara una réplica del mismo. En un principio la propuesta fue estudiada por el Ayuntamiento y pensó en instalar la nueva obra en el lugar donde había estado estos últimos años. Esta idea fue desechada ya que los expertos consideraron que hacer una réplica exacta del original supondría dañarlo, ya que se tendrían que sacar una serie de moldes para realizar la nueva escultura y además suponía un costo mayor. Debido a que esta propuesta no prosperó, se pensó en instalar una placa conmemorativa, recordando el lugar que ocupó el monumento y la fábrica de los



Fot. 11. Monumento de don Aniceto Coloma. (Foto: Cecilio Sánchez Tomás).